

## Mahnmal für die noch nicht heimgekehrten Kriegsgefangenen

---



Künstler: Mikorey Franz  
Stadtbezirk: 1. Altstadt-Lehel  
Stadtteil: Altstadt  
Straße: Tal  
Objekt Text: Altes Rathaus  
Standort: nördl. Torbogen des Alten Rathauses  
Art: Gedenktafel  
Ausführung: Blaubank (2,85 x 3,05 m)  
Kriegerdenkmal: Kriegerdenkmal

Zweiter Weltkrieg

Am 10. Oktober 1954 wurde das Mahnmal von Oberbürgermeister Thomas Wimmer eingeweiht. Es erinnert an die noch nicht heimgekehrten Münchner Kriegsgefangenen.

WIR WARTEN AUF DIE HEIMKEHR UNSERER  
KRIEGSGEFANGENEN IHRE LEIDEN BLEIBEN  
UNVERGESSEN

000000141

## Weitere Werke von Mikorey Franz

Mahnmal für die noch nicht heimgekehrten Kriegsgefangenen | Tal | 1954

Gedenkrelief für Friedrich von Gärtner | Ludwigstraße | 1963

Gedenkrelief für Leo von Klenze | Ludwigstraße | 1964

Springende Pferde | Herzog-Wilhelm-Straße | 1974

Vater-und-Sohn-Brunnen | Weinstraße | 1956

Leo-von-Klenze-Brunnen | Ludwigstraße | 1964

Gedenkstein Bert Brecht | Peslmüllerstraße | 1974

Relief am Haus Maximiliansplatz 13 | Maximiliansplatz | 1964

Rosselenker | Goethestraße | 0

Nixenbrunnen | Prinzregentenstraße | 1957

Madonna - LMU Haupteingang | Geschwister-Scholl-Platz | 1955

Relief | Maximiliansplatz | 0

Ingolstädter Gnad | Geschwister-Scholl-Platz | 1955